



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le MEDEF Guyane a tenu son Assemblée Générale Ordinaire annuelle, ce 31 mars 2011, sous la présidence de Monsieur Guy POLET et en présence de personnalités dont Monsieur Rodolphe ALEXANDRE, Président de la Région Guyane, Monsieur Jean-Luc DAVIDAS, Vice Président de la CCIG, Madame Farah KAHN, Adjoint au Maire de Cayenne, Messieurs Joseph HYASINE, Adjoint au Maire de Macouria, Pierre ZAMIT, Directeur de la Mission Locale Guyane et Philippe ALCIDE-dit CLAUZEL, Président de l'UNEP.

A cette assemblée étaient présents ou représentés 92 membres du MEDEF, ce qui représente la plus forte participation enregistrée depuis fort longtemps à ce type d'assemblée ; ce qui a constitué un vif motif de satisfaction pour son nouveau Conseil d'Administration.

Les comptes 2009 et 2010 ont pu être présentés et approuvés, celui de 2010 ayant néanmoins fait l'objet de deux réserves.

Le plus important toutefois fut la présentation du budget prévisionnel triennal, pour les exercices 2011, 2012 et 2013, qui a mis en exergue la politique ambitieuse que conduit désormais le MEDEF en faveur des entreprises de Guyane.

Les premières activités menées par le MEDEF ont été ainsi présentées et notamment les résultats de l'enquête sur la nature de notre tissu entrepreneurial.

Monsieur le Président Rodolphe ALEXANDRE, dans son allocution, a tenu à se réjouir du bon fonctionnement du MEDEF et a pu exposer, à son auditoire, la politique menée par la Région en faveur du développement de la Guyane.

